

Die Dingolfinger Feuerwehr feiert 150-jähriges Bestehen

Vier Tage lang wird auf der Zirkuswiese für Stimmung gesorgt

Von Stefan Schmidbauer

Dingolfing. Die Feuerwehr Dingolfing nähert sich mit großen Schritten einem stolzen Jubiläum: Von 14. bis 17. Juni feiern die freiwilligen Brandbekämpfer ihr 150-jähriges Bestehen.

Und dafür hat sich die Feuerwehr eine Menge einfallen lassen. Bereits der Auftakt ist ein echter Kracher: Am Donnerstag, 14. Juni, gibt die Spider Murphy Gang auf der Zirkuswiese in Dingolfing Vollgas. Um 20 Uhr geht's los, Einlass ist bereits ab 18.30 Uhr (Karten gibt's beim Wochenblatt). Im Anschluss an das Konzert darf man sich noch auf eine schwungvolle After-show-Party freuen.

Musikalisch und vor allem humorvoll geht es weiter am Freitag, 15. Juni, denn dann sorgen um 20 Uhr „Da Huawa, der Meier und i“ – eines der erfolgreichsten bayerischen Musik-Kabarette – für Heiterkeit. Auch hier wird im Anschluss noch



Die Spider Murphy Gang spielt der Feuerwehr ordentlich auf.

kräftig weitergefeiert. Am Samstag findet ein großer Festabend für geladene Gäste in der Dingolfinger Festhalle statt.

WM-Spiel am Sonntag wird live übertragen

Haupttag der Feierlichkeiten ist Sonntag, 17. Juni: Der Jubeltag der Feuerwehr startet bereits um 8 Uhr morgens mit dem Einholen der Vereine und Ehrengäste zum gemeinsamen

Weißwurstfrühstück, bevor man um 9.30 Uhr zum festlichen Gottesdienst mit Bänderweihen und Festreden (10 Uhr, Marco-Sturm-Eishalle) aufbricht. Nach einem gemeinsamen Mittagessen setzt sich um 14 Uhr ein Festzug durch die Innenstadt in Bewegung. Ab 16 Uhr lässt man es dann im Festzelt zusammen mit der Kapelle „Auf'gmuggt“ ausklingen. Fußballfans können beruhigt sein, das Fußball-WM-Spiel Deutschland gegen Mexiko wird live übertragen.



Modern ausgestattet kann Dingolfings Feuerwehr auf eine lange Geschichte zurückblicken.